



PULSOPOLÍTICO

AMLO FRONTALIZA A
MINISTROS Y JUEZAS

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Arrecia la frontalidad del Presidente Andrés Manuel López Obrador a ministros de la Suprema Corte de Justicia que rechazan su pretensión de que sean electos, como lo propondrá en ootra reforma al Poder Judicial de la Federación, en una iniciativa que enviará al Congreso e incluirá crear un tribunal que se encargue de revisar la actuación de los jueces.

Después de que una jueza concedió una suspensión definitiva a la extinción de 13 de los 14 fideicomisos, que frustró su intención de destinarlos indebidamente a la reconstrucción de Acapulco, en su mañanera de ayer lanzó cuestionamientos, ahora contra la jueza que amparó al recién capturado jefe de seguridad de los hijos de *El Chapo* Guzmán, Néstor Isidro Pérez Salas, para no ser extraditado de inmediato a Estados Unidos.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

En un comunicado enviado al Senado, el Presidente López Obrador solicitó su autorización para que 11 militares armados de Estados Unidos adiestren tropas de nuestro país durante dos meses, del 23 de enero al 21 de marzo del próximo año, en las instalaciones del Centro de Adiestramiento que la Secretaría de la Defensa Nacional tiene en San Miguel de los Jagüeyes, Estado de México.

Es la primera vez que eso ocurre en este sexenio, a lo largo del cual, legisladores republicanos han exigido al Gobierno mexicano que grupos militares estadounidenses se internen en nuestro país para combatir directamente y destruir los laboratorios clandestinos en los que los cárteles mexicanos fabrican fentanilo con precursores enviados desde China, lo que el Presidente ha rechazado.

La sorpresiva visita de Claudia Sheinbaum a Palacio Nacional, ayer, suscitó todo tipo de especulaciones en las filas de la oposición, una de ellas el rotundo rechazo de los diputados capitalinos de oposición a la ratificación de Ernestina Godoy como fiscal "autónoma" de CDMX, con todo y apoyo presidencial.

También llamó la atención que después de dar a conocer los nombres de su equipo de precampaña, ratificara a "corcholatas" a las que había designado coordinadores, como el caso de Ricardo Monreal, quien regresó a su escaño senatorial la semana pasada, y de Adán Augusto López, que desapareció varias semanas.

EL reparto de candidaturas a diputados federales de la coalición gobiernista Sigamos Haciendo Historia, en la que Morena tendrá 143, el Verde Ecologista 68 y el Partido del Trabajo 44, que confirma la preferencia del partido gobernante que no debe dejar satisfecho al dirigente petista, Alberto Anaya.

A tres meses de ser Jefe del Gabinete de la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, Higinio Martínez decidió regresar a su escaño en el Senado para, según dijo, colaborar en la precampaña de Claudia Sheinbaum.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx

Twitter: @MXPulsoPolítico